



Alerta del Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (Redlad): actos de violencia durante las Elecciones Municipales en Nicaragua.

Noviembre de 2012.

El Secretariado Permanente de la **Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia** (Redlad), se une a la organización **Hagamos Democracia** en Nicaragua, y denuncia una serie de anomalías y cúmulos de violencia, acaecidas durante las Elecciones Municipales nicaragüenses del pasado domingo 4 de noviembre.

En concreto, se reportaron inconsistencias en el proceso electoral en cuanto a los resultados provisionales, pese a que fiscales de partidos políticos opositores con actas en mano como prueba, demostraron haber ganado al menos las alcaldías de Nueva Guinea (Chontales) y Matiguás (Matagalpa).

Se denunciaron protestas en lugares como La Paz Centro y Ciudad Darío, producto de las cuales resultaron muertas dos personas en Ciudad Darío y una en Nueva Segovia (El Jícaro), 27 personas encarceladas en León y 18 manifestantes presos en Matiguás.

El Secretariado Permanente de la Redlad, plataforma de impulso a la democracia, los derechos humanos y las elecciones libres y transparentes, integrada por más de 450 organizaciones, Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la Organización de Estados Americanos (OEA) y Capítulo Regional del Movimiento Mundial por la Democracia, denuncia estos hechos en conjunto con Hagamos Democracia quien en su misión de promover y garantizar los derechos civiles y políticos de la ciudadanía vigiló de cerca el reciente proceso electoral municipal y recogió las anomalías del proceso.

**Secretariado Permanente
Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia
San José, Costa Rica**
<http://www.redlad.org/>



<http://www.redlad.org/>



<http://www.redlad.org/>